

今注目のプロデューサー「愛甲準」がモデル事務所と提携し新たな
チームをプロデュース！「ファッション×ダンス」で魅せる
GirlsUnit が新たに誕生！！



「牛角」や「ポカリスエット」など、様々な大手クライアントのダンスを使ったプロモーションを成功させ、多方面からイベントやCMの依頼が殺到している、今注目のプロデューサー「愛甲準」。彼が新たに今年から、ファッション×ダンスをテーマにした、踊れて可愛いモデルダンサーを集め、ガールズユニットを結成することが発表されました。

過去にもSNSを中心に活動し、幅広い女の子から人気を集めた「style」のプロデュースを行い、結成僅か4ヶ月でYouTubeの動画再生数は50万回を突破するなど、圧倒的な話題を作り上げた彼の手がけるユニットに、今注目が集まっています。

自身でもファッション×ダンスをテーマにしたイベント「FASHION DANCE NIGHT」を手がけ、New Balance や SPINNS といった大手アパレルブランドとのコネクションも強く、新たにプロデュースするユニットはこのイベントともうまく絡めながら、モデルで写真を撮るといった文化から、ダンサーで動画を撮ることが当たり前文化へと変えていきたいと語っています。

メンバーは現在選考中で、モデル事務所とも提携しながら進めていくとのこと。どんなメンバーでどんなユニットが誕生するのか、今から目が離せません。

■Vintom

日本唯一のストリートダンサー専門プロダクション

<http://vintom.co.jp/>

▼本件に関するお問い合わせ▼

株式会社 Vintom

HP : <http://vintom.co.jp>

Email : contact@vintom.co.jp